

Artikel vom 19.01.2019

CSU Egenhofen

Traditioneller Neujahrsempfang



Der traditionelle Neujahrsempfang des CSU Ortsverband Egenhofen

Wir sagen allen, die sich in der Gemeinde ehrenamtlich engagieren, einen herzlichen Dank und wünschen für das Jahr 2019 alles Gute, wie der Festredner des Neujahrsempfangs, Bezirkstagspräsident Josef Mederer, diesen besonderen Dank in seinen "Gedanken zum Neuen Jahr" zum Ausdruck gebracht hat.

Auch unser Landtagsabgeordneter Benjamin Miskowitsch und die Bezirkstagsabgeordnete Gaby Off-Nesselhauf haben den Neujahrsempfang besucht. Besonders erfreulich war der hohe Frauenanteil unter den Besucherinnen und Besuchern.

Angemessen für das Jubiläumsjahr "100 Jahre Frauenwahlrecht" wie wir meinen, und für uns mit der Hoffnung verbunden, dass sich auch zur kommenden Kommunalwahl mehr Frauen in der Kommunalpolitik engagieren wollen. Für eine Mitarbeit ist jedenfalls jede und jeder herzlich willkommen.